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Abstract (en)
[origin: US2019161312A1] An apparatus and a method for processing a digitally printed-on paper web, conveyed continuously through the
apparatus includes a perforating tool for perforating the paper web transverse to its movement direction, and a cutting tool for cutting print sheets
from a downstream end of the paper web. The tools are attached spaced-apart to a tool carrier which can be moved to two operating positions in
which respectively one of the tools can be made to engage with a counter tool on a rotating cutting drum.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Vorrichtung und ein Verfahren zum Bearbeiten einer digital bedruckten und kontinuierlich durch die Vorrichtung
geförderten Papierbahn (2, 2') mit einem Perforierwerkzeug (14) zum Perforieren der Papierbahn (2, 2') quer zu ihrer Laufrichtung (T) und mit einem
Schneidwerkzeug (16) zum Abschneiden von Druckbogen (8', 8", 78', 78") von einem stromabwärtigen Ende (102) der Papierbahn (2, 2'). Die
beiden Werkzeuge (14, 16) sind beabstandet voneinander auf einem Werkzeugträger (12) befestigt, der in zwei Arbeitsstellungen (30, 33) bringbar
ist, in denen jeweils eines der Werkzeuge (14,16) mit einem Gegenwerkzeug (25) einer rotierenden Schneidtrommel (21) in Eingriff bringbar ist.
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